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Destinatari:  DIR,RAQ,UTC,UND,UCO,UAQ,UCT tutti 
                         
          E p.c:   Presidente Municipio VIII   Dottor Alessandro Morgante  
     Docenti rappresentanti delle commissioni mensa Medio levante. 
 
Azienda:      CIR - LADISA 
Oggetto:   Primo incontro Commissioni Mensa: Avvio Ristorazione anno scolastico 2013/14.    
Data incontro  10 Dicembre 2013 
Orario incontro dalle 14.00 alle  16.30. 
Partecipanti:  Genitori : vedi foglio  firma allegato,   Responsabili Azienda CIR e Azienda 
LADISA, UCT. 
 
L’incontro viene aperto dal Presidente del Municipio VIII, il quale  dopo le relative  
presentazioni, ringrazia i genitori e gli insegnanti per la loro partecipazione, sottolineando 
quanto sia importante la necessità di valorizzare il momento del pasto inteso come occasione 
educativa di crescita sociale, affettiva, culturale dei bambini e dei ragazzi. 
I funzionari territoriali  (UCT) hanno illustrato le linee generali dell’attività della Ristorazione, 
l’impegno che la Civica Amministrazione ha assunto nei confronti dei cittadini con la Carta 
dei Servizi che è aggiornata annualmente tenendo conto delle indagini effettuate presso gli 
utenti per individuare le aree di maggior interesse e i miglioramenti richiesti . 
Formano i genitori in merito alle Loro attività di verifica, i punti critici da tenere sotto controllo,  
vengono distribuite cartelline contenenti le  linee guida, regolamento delle Commissioni 
Mensa e i recapiti telefonici di UCT,  l’indicazione per consultare il sito del Comune dove 
potranno scaricare i verbali e consultare tutto il materiale utile inerente al Servizio. 
Sono stati inoltre restituiti gli esiti della  customer satisfaction  2012/2013. 
Si evidenzia l’importanza della  collaborazione delle C.M. e si richiede di contattarci qualora 
riscontrassero criticità del Servizio. 
Viene richiesto all’Azienda di reintegrare le cappe monouso sulle scuole. 
Si è iniziato il percorso per la stesura del prossimo menù, le linee guida che verranno 
seguite, le nuove proposte (legumi, inserimento di frutta secca, piatto unico, ecc.) e i piatti 
che verranno sostituiti ed eliminati, e vengono invitati i genitori interessati alla partecipazione 
di incontri a Loro riservati. 
 
Viene data la parola ai presenti per esporre criticità e problematiche:  
 
C.I. ALBARO:  
- lamentano la monotonia della frutta snack “sempre mele”: dalla calendarizzazione la 
problematica non si evince, si terrà sotto controllo la stessa per verificarne la veridicità; 
- la frutta proposta è spesso “acerba”, con segni di alterazione di colore/odore (si effettuerà 
verifica);   
- si ritiene non igienicamente idoneo il consumo della frutta al mattino con solo un tovagliolino 
posizionato sul tavolo, ma sarebbe opportuno sanificare i tavoli in considerazione che 
vengono utilizzati dalle 08.00 alle 9.30 con giochi e fogli;  
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S. I. CAVALLOTTI: 
-  l’insegnante chiede un formato più piccolo di “ravioli” in quanto i bimbi fanno fatica a 
mangiarli se “Lei non li taglia” e, pertanto rischiano di mangiare freddo in attesa di un Suo 
intervento; 
-  il polpettone proposto l’ultima volta (il 04/12) risultava più appetibile,  ma parecchi pezzi 
erano “bruciati” o comunque “troppo cotti”;  
- richiede inoltre se fosse possibile preparare i medaglioni di pesce un pò più “piatti”; 
- il riso all’olio distribuito del 10 c.m. è risultato per i bimbi troppo al dente. 
 
C.I SAN PIETRO:  
- alcuni genitori non sono stati avvisati in tempo della riunione, su cinque classi risulta una 
comunicazione difforme (si concorderà con la Responsabile una procedura di comunicazione 
più univoca e adeguata). 
  
PRIM. SAURO:   
- la buccia delle arance risulta troppo dura tanto che un bambino si è tagliato (a noi non 
risulta vengano dati coltelli ai bambini, la scuola ha aderito al fruttometro), si verificherà come 
e dove il bimbo abbia recuperato il coltello e l’ adeguatezza della frutta distribuita;  
- viene evidenziata una eccessiva presenza di carne nel menu, sarebbe opportuno 
aumentare i carboidrati, che nel pranzo deve avere un apporto maggiore, e limitare l’apporto 
proteico: viene spiegato che un accessivo apporto di carboidrati procurerebbe, a seguito di 
un’eccessiva produzione di insulina, un affatticamento e una conseguente diminuzione di 
attenzione per l’attività scolastica pomeridiana;  
- viene chiesta la possibilità di tenere il parmigiano a parte e distribuirlo a  richiesta: verrà 
chiesta disponibilità alle Insegnanti. 
 
PRIM. RICHERI :  
- le insegnanti contestano l’utilizzo dell’acqua minerale che viene attualmente distribuita su 
tutto il plesso scolastico solo in funzione di una segnalazione, non condivisa,  del personale 
della scuola infanzia   soprastante, pertanto ritiene non solo uno spreco, ma anche un 
oneroso impegno da parte del personale insegnante, non giustificato ed inutile; 
- viene sugerito di aumentare le quantità di parmigiano nei polpettoni per aumentarne 
l’appetibilità;  
-viene chiesto, se possibile, di richiedere al personale della Infanzia Boccadasse la puntualità 
nell’arrivo in refettorio in quanto uno di quelli utilizzati dai loro piccoli utenti viene utilizzato nel 
2° turno dalla primaria, pertanto un Loro ritardo, comporta un successivo ritardo dei bambini 
della primaria; 
 
N.I. FILASTROCCA: 
- viene richiesta per la sezione dei divezzi un formato più grande di pasta, pari a quella della 
infanzia: sono state sentite le assistenti della scuola e non ritengono al momento utile questo 
cambiamento; 
 
PRIM. BRIGNOLE SALE:   
-chiedono la possibilità di avere il verbale delle riunioni e copia dei verbali redatti dalle 
commissioni mensa per porli in visione a tutti i genitori: si comunica che i verbali sono e 
saranno pubblicati sul sito; 
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PRIM. BARRILI:  
-dei piatti preferiti dai bambini  (pasta al pesto, pizza, ecc) soprattutto al 3° turno non c’è il 
“bis”: si chiederà al personale, di “dosare” al meglio le grammature dei turni; 
- viene chiesta la disponibilità, coinvolgendo anche i bambini, a ridurre gli sprechi ed a gestire 
gli avanzi con più coscienza; 
- viene chiesto come vengono gestite dal Servizio le derrate in eccedenza e i pasti non 
utilizzati: L’Azienda,  fa nuovamente presente che effettua una raccolta dei pasti confezionati 
e non utilizzati, grazie alle attrezzature di cui dispongono,  a favore dell’associazione ONLUS 
di Sant’Agata,  
E’ stato evidenziato che si sta “valutando” con il “banco alimentare” come intensificare la 
raccolta dei cibi in esubero. 
  
 
 
La riunione termina alle ore 16.15 circa . 
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